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Ｖｉｌｌａｇｅ　Ｅｖｅｎｔ　　　 村のできごと 村のできごと 

中学生議会が開催されました！中学生議会が開催されました！
１０月２１日に、村では２回目となる中学生議会が開催されました。通常の議会と同様に丹内俊範議長

が進行し、中学２年生代表６人それぞれが質問を述べ、畑中稔朗村長が答弁しました。

初めての体験ということもあり生徒は緊張しつつも、堂々と壇上から質問して頂きました。

中学生議員の貴重な一般質問を今後の村政運営の参考にさせて頂くとともに、実現に向けて検討し

て参ります。

中学生議員の一般質問

順番 一　　般　　質　　問

１番

① 学校で使っているPCタブレットを家庭にも持ち帰れるようにしてほしいです。

② PCタブレットの中にデジタル教科書を入れ、タブレット上で教科書が見られるように

してほしいです。

③ PCタブレットの中に入っている学習ソフトをもっと充実させてほしいです。

２番 　中学校の野球場、テニスコート、陸上競技場にナイター設備をつけてほしいです。

３番
　現在のひとみの里にある公園を拡張整備し、中高生が安心安全に遊べるようにしていただ

けないでしょうか。

４番
　東通村にも図書館を作ってほしいです。もしくは、巡回図書館（ブックモービル）を導入

してはどうでしょうか。

５番 　東通村の大自然を生かしたキャンプ場やグランピング施設を運営してはどうでしょうか。

６番
　中学生が下校する時に、目名地区など、街灯がなくて暗い箇所があります。交通安全や防

犯上の観点からも、聞き取り調査をして街灯を設置するなどの対策をしてほしいです。

※中学生議会は今後、毎年開催する予定です。※中学生議会は今後、毎年開催する予定です。
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